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例年に比べ暖かい日が多く、早い春の訪れを感じるようになってきました。２月も終わりが

近づき、今年度の終わりも近づいています。短い 3学期ですが、音楽会をはじめたくさんの学

校・学年行事に取り組んでいて、学校のあちこちで子どもたちが活躍する様子が見られます。

また、新年度に向けて、委員会活動も新しいメンバーでスタートし、6年生が新メンバーの

4・5年生に活動内容を伝え引き継いでいます。 

インフルエンザや感染症による学級閉鎖もあり、ご心配をおかけしていますが、体調管理に

引き続き留意いただき、子どもたちが今年度の活動をやり切って更に成長してくれることを願

っています。 

 

 

大和高田市と地元企業参加の一般社会法人「未来

建設プロジェクト」にご協力いただき、6年生が運

動場の遊具に色を塗ったり、運動場側の体育館の扉

に絵を描いたりし、卒業記念制作を行いました。6年生は、事前に扉絵の

デザインを考え、「未来建設プロジェクト」のみなさんには、前日の連休中

2日にわたって遊具の錆取りや下塗りをしていただきました。当日は、プ

ロジェクトの方々にペンキの塗り方を教えていただきながら、一生懸命作業し、見違えるよう

に明るく元気をもらえるような扉や遊具

となっています。 

すてきな企画をいた

だき、いい体験をさせ

ていただくことができ

ました。 

 

 更に、6年生は、民間宇宙飛行士（ASTRAX）の山崎大地さんによる講演会「誰

だって宇宙飛行士になれる時代がやってきた！」にも参加しました。大和高田ロータ

リークラブによる社会奉仕事業、市内小学校創立 150周年記念講演会として開催し

ていただきました。宇宙へ行くことがどんどん身近になっていること、夢をいっぱい

もってそれに向かってどんどん進んでいくこと等の話を聞き、これからの自分や未来につい

て、イメージや夢を広げて考えることができました。 

6 年生 卒業記念ペンキ塗り実施 



 

 

校長室に届いた音楽会の感想や振り返りです。これとは別に、今年も

音楽会の後、全校でメッセージ交換を行いました。クロームブックを使

って、感動したこと、頑張る様子を感じ取ったこと、上級生へのあこが

れ等、たくさんの素敵なメッセージを送ったり、受け取ったりしあい、

さらに音楽会への達成感も膨らんだようです。 

今年も、さざんかホールの大きな舞台で、たくさんの人の前で演奏することができました。練

習から本番、メッセージまでを含めて、子どもたちそれぞれの大きな成長を感じることができ

ました。たくさんの応援とご協力、ありがとうございました♪♪ 

 

 

さざんかホールのアウトリーチ事業として、ピアニストの金子三勇士（か

ねこみゆじ）さんに来ていただき、4 年生が磐園ホールでピアノ演奏を鑑

賞しました。迫力がある曲や、とても優しい穏やかな音色の曲の演奏を聴

かせていただきました。また、金子さんから、ピアニストになる夢に向か

って取り組んだお話も聞くことがで

き、参観で「2分の１成人式」に取り

組んだ子どもたちには、ピアノ演奏

と共に大きく心に残るものがあった

ことと思います。 

 

 

〇1月末に実施した「能登半島地震募金」では、106100円 の募金が集まりました。市 PTA

を通じて届けていただきます。たくさんのご協力ありがとうございました。 

〇2月 15日は授業参観・学級 PTAに参加いただきありがとうございました。どの教室からも

いつも以上に意欲をもって学習に取り組む姿が見られ、成長の様子を感じていただけたと思

っています。また、当日は、学校評議員の方にも参観いただき、その後の学校評議員会では、

学校運営についてご意見をいただきました。 

・さざんかホールで音がくかいがありました。ぼくのもくひょうは大だいこをがんばることです。きんちょうで

しんぞうがドキドキしました。でも、まちがえないで、はりきってたたけました。つぎは小だいこがしたいです。 

・舞台裏のときは、「自分ならがんばれる。」と思いました。そして、ついにみんなの前に出たときには心臓がド

クドクしました。最後の曲では、歌っている自分が泣きそうでした。でも最後までいっしょけんめいがんばれた

し、練習の成果が出せました。  …めあてが全部達成できました。舞台に立つと２階の席がよく見えて、また

思ったよりもみんなからの視線がすごくてびっくりしました。来年もがんばりたいです。 

・たくさん練習して、楽しみにしていた音楽会がついにやってきました。家ではしきの練習をたくさんしてリコ

ーダーは指だけを動かして、歌はお風呂で毎日歌いました。…先生の合奏のころからきんちょうしてきて何回も

しんこきゅうしました。きょ年よりきんちょうしたのは、しき者だからかもしれません。いよいよ出番です。練

習で言われたアドバイスや教室で映像を見た時に気づいたことなども気にしながらやりました。‥‥歌はいつ

もよりきれいに歌え、クラップではとちゅうリズムがくずれましたがピアノがもちなおしてくれて助かりまし

た。しきもいつも通りできて良かったです。 

音楽会 頑張りました 

４年生 ピアノ演奏鑑賞会 

ご協力ありがとうございました！ 


